

Cumaru ist Hartholz der höchsten Dauerhaftigkeitsklasse. Es geht nach draußen, ohne Behandlung, mindestens 25 bis 30 Jahre. Doch unter dem Einfluss von Licht und Wasser verblasst die schöne rotbraune Farbe langsam verschwinden und werden immer grauer.

Zum Schutz und größtmöglichen Erhalt der Originalfarbe Wir empfehlen Hartholzöl. Holzöl zieht in das Holz ein, es dient als Nahrung für das Holz.

Bevor Holz das erste Mal behandelt werden kann, muss dies natürlich fachgerecht erfolgen trocken sein. Mit feinem Sandpapier leicht anschleifen.

Möglicherweise: Für einen optimalen Schutz mit Hartholzöl wird empfohlen, es blank zu verwenden. Versehen Sie das Holz zuerst mit einer Schicht Imprägnieröl. Durch die Grundsicht von Imprägnieröl wird der Schutz vor Feuchtigkeit deutlich erhöht und auch eine hervorragende Verbindung zwischen dem Holz und dem Hartholzöl erreicht, was die Haltbarkeit und Festigkeit des Finishes weiter verlängert steigt.

Bei Altholz: Schmutz, Moos etc. können mit feinem Schleifpapier (kleine Körnung) entfernt werden. Verwenden Sie niemals einen Hochdruckreiniger.

Harthoutöl und evtl. Imprägnieröl gibt es in Baumärkten oder zu kaufen Lackierereien